## Vendredi 28 juin

Aujourd'hui, nous avons fait du catamaran toute la journée, avec Fabrice et Yvan, Arnaud n'était pas là, il est parti avec un autre groupe faire du kayak. Ce matin, il n'y avait aucun vent! Nous étions obligés d'avancer avec les mains en pagayant. Nous avons quand même fait une sorte de basket sur l'eau. L'après-midi, il y avait beaucoup plus de vent que le matin et nous avons fait plusieurs régates on avançait très vite, on s'est bien amusé.. Certains sont revenus sur la plage en nageant! Pas de photos car Les adultes n'emmènent pas les téléphones sur l'eau Ce soir nous avons fini le puzzle c'était notre défi de classe de mer.

